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"ЕДИНАЯ РОССИЯ" ПЛАНИРУЕТ ВЫРАБОТАТЬ 

"ОБЩЕГРАЖДАНСКУЮ ФИЛОСОФИЮ ИДЕНТИЧНОСТИ И 

РАЗВИТИЯ СТРАНЫ" 

Высший совет "Единой России" вместе с авторитетными учеными и 

общественными деятелями создаст масштабный программный документ на 

внутриполитическую тему. К осеннему съезду "единороссы" планируют 

представить его руководству партии и страны. Одна из главных целей - 

выработать "общегражданскую философию идентичности и развития 

страны", чтобы не допустить "утечки" гражданской активности в протестное 

русло. 

Как рассказал "Российской газете" член бюро Высшего совета партии 

Юрий Шувалов, к работе над документом, кроме членов совета, приглашены 

эксперты и лидеры общественного мнения, причем не только в Москве, но и 

в регионах. Планируется серия дискуссий, которая закончится не ранее 

осени. В итоге должен получится "общественный форсайт", то есть своего 

рода образ желаемого будущего и рецепты его достижения. 

Причем это не будет попыткой создать государственную идеологию - 

никакую "принудиловку" "ЕР" внедрять не хочет. Речь об 

"общегражданской философии", поиске консенсуса. 

Одна из главных задач - не допустить захвата гражданской 

активности протестом, заявил в своем выступлении Юрий Шувалов. По его 

словам, сейчас в обществе велик запрос "на гражданскую солидарность". И 

государство для достижения консенсуса должно предпринять реальные 

шаги навстречу гражданскому обществу. 

По словам председателя Высшего совета "ЕР" Бориса Грызлова, 

общественно-государственный диалог об образе будущего страны должен 

выдвинуть на авансцену новых лидеров. Их качеством будет не 

"профессиональная оппозиционность всегда и во всем", а способность 

взаимодействовать с властью. 

"Если не вовлекать в эту дискуссию гражданских активистов и 

бизнес, то многие конструктивные люди будут просто вытолкнуты в 

противостояние системе, - заявил Грызлов, приветствуя участников 

форума. - Должна быть отвергнута установка "гражданское общество" - это 

оппонент". 

"Нужна борьба за умы молодого поколения. Мы знаем, как хрупок 

гражданский мир. И не должны забывать, как плохо затягиваются раны 

раскола. Опираясь на наши традиционные ценности, мы обязаны этого не 

допустить", - призвал митрополит Казанский и Татарстанский Феофан. 

Глава Центра социально-культурных инициатив Юлия Афанасьева 

призвала обратить больше государственного внимания на соцсети - 

"пространство для манипуляций". Экс-депутат, авторитетный юрист 
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Владимир Плигин говорил о том, что без повышения социальной 

ответственности консенсуса не достичь. А президент Института 

национальной стратегии Михаил Ремизов указал "финансовый" путь к 

достижению общественного согласия. Для этого необходимо обеспечить 

"более равномерное распределение общественного богатства и производств 

по регионам", заявил политолог ("Философия для страны"). 

 

ВЛАДИМИР ПУТИН ПРИЗВАЛ ВНЕДРЯТЬ ЦИФРОВЫЕ 

ТЕХНОЛОГИИ ВО ВСЕ СФЕРЫ ЖИЗНИ 

В ходе пленарной дискуссии на Петербургском международном 

экономическом форуме президент Владимир Путин рассказал о 

перспективах цифровой экономики в России.  

Россия способна добиваться лидерства по ряду направлений так 

называемой новой экономики, прежде всего цифровой, заявил в ходе 

форума президент. "Российские IT-компании, безусловно, глобально 

конкурентны. Отечественные специалисты не просто предлагают 

наилучшие уникальные программные решения, а, по сути, создают новую 

сферу знаний, новую среду для развития экономики и жизни", - цитирует 

президента "Российская газета". 

Путин призвал сформировать принципиально новую, гибкую 

нормативную базу для внедрения цифровых технологий во все сферы 

жизни. "При этом все решения должны приниматься с учетом обеспечения 

информационной безопасности государства, бизнеса и граждан", - указал 

он. Россия намерена кратно увеличить выпуск специалистов в сфере 

цифровой экономики, добиться всеобщей цифровой грамотности. 

Правительство подготовило соответствующую программу, и президент 

призвал определиться с источниками, механизмами и объемами 

финансирования. 

"Цифровая экономика - это не отдельная отрасль, по сути, это основа, 

которая позволяет создавать качественно новые модели бизнеса, торговли, 

логистики, производства, изменяет формат образования, здравоохранения, 

госуправления, коммуникаций между людьми, а следовательно, задает 

новую парадигму развития государства, экономики и всего общества", - 

убежден глава государства ("Цифра и факты"). 

На Петербургском международном экономическом форуме президент 

отдельно встретился с руководителями крупнейших иностранных 

компаний и деловых ассоциаций и рассказал им о плюсах работы в нашей 

стране, также пишет "Российская газета". "Мы стараемся создать 

максимально благоприятные условия для совместной работы", - заверил 

глава государства. 

"У нас наблюдается очень скромный, но все-таки рост экономики. В 

прошлом году в последние месяцы мы зафиксировали рост 0,4 процента, в 

этом году за первый квартал - 0,5 процента рост ВВП, а за апрель уже 1,4 

процента", - привел цифры президент. "Растет промышленное 

https://rg.ru/2017/06/04/edinaia-rossiia-podgotovit-recepty-budushchego.html
https://rg.ru/2017/06/04/reg-szfo/vladimir-putin-vnedrit-cifrovye-tehnologii-vo-vse-sfery-zhizni.html
https://rg.ru/2017/06/02/videotransliaciia-putin-provodit-plenarnoe-zasedanie-na-poliah-pmef.html
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производство, темпы где-то 2,7-2,9 процента, - продолжил глава 

государства. - И судя по объемам погрузки на железную дорогу, судя по 

объемам электроэнергии, на самом деле этот показатель может быть чуть-

чуть выше". "У нас выполняются наши планы по сдерживанию, 

таргетированию инфляции", - также сказал он. 

Центральный Банк поставил перед собой задачу в четыре процента, 

напомнил Владимир Путин. Сейчас это 4,1 процента. 

"Фактически мы идем по графику, думаю, что в этом году добьемся 

уникального для новейшей экономики России результата - инфляция будет 

меньше четырех процентов. Посмотрим по результатам, но так идет дело, 

что это будет примерно так", - заверил президент. "Все это на фоне 

достаточно, слава Богу, стабильной социальной ситуации, - подчеркнул 

глава государства. - У нас безработица сохраняется на весьма низком 

уровне - пять с небольшим процента. И нам удается эту задачу в таком 

режиме решать и дальше". Счет текущих операций сбалансированный и 

даже улучшается. "Мы продаем достаточно большое количество товаров, 

растут наши резервные фонды", - также заявил президент. 

В начале года было 370 миллиардов золотовалютных резервов. 

Сейчас уже 470 миллиардов - на фоне достаточно низкого внешнего 

государственного долга, примерно 12-13 процентов. 

"В общем, все это создает благоприятные условия для того, чтобы 

спокойно здесь работать и развивать свой бизнес", - подытожил Путин 

("Путин заявил иностранным инвесторам о росте экономики"). 

Президент РФ также обратился к зарубежным гостям с призывом 

объединиться для решения системных вызовов, пишут "Известия". "Нам 

нужны мудрость и ответственность, совместный поиск нестандартных 

решений, новые форматы взаимодействия государств, региональных 

интеграционных объединений, бизнеса, научного сообщества. Необходимо 

использовать для этого потенциал такой универсальной организации, как 

ООН", - заявил Путин.  

Подводя итоги форума, один из его ключевых спикеров, глава Центра 

стратегических разработок Алексей Кудрин назвал ПМЭФ-2017 форумом 

битвы стратегий развития социально-экономического развития страны. Речь 

идет как о правительственной стратегии, так и о стратегии, подготовленной 

экспертами ЦСР. Какая из них станет приоритетной, покажет ближайшее 

будущее. 

Также, по его словам, ПМЭФ-2017 можно также охарактеризовать как 

"форум за технологическое развитие или за технологическое лидерство". Это 

желание Россию сделать снова "технологической державой", поскольку 

важнейший технологический тренд, который выпадет и миру, и России в 

ближайшие 10 лет, - это цифровизация, создание цифровой экономики 

("Итоги ПМЭФ-2017"). 

 

 

https://rg.ru/2017/06/02/reg-szfo/putin-zaiavil-inostrannym-investoram-o-roste-ekonomiki.html
http://iz.ru/602162/andrei-serdechnov/itogi-pmef-2017
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ВЫБОРЫ ПРОЙДУТ ПО НОВЫМ ПРАВИЛАМ  

Предстоящие региональные, а затем и президентские выборы пройдут 

по новым правилам. Парламентарии совместно с Центризбиркомом 

серьезно усовершенствовали избирательное законодательство. Итог 

кропотливой работы - пакет законопроектов о реформе системы выборов, 

пишет "Российская газета".  

Самое важное нововведение - "отмена крепостного права 

избирателей". Так, глава ЦИК Элла Памфилова назвала отмену 

открепительных удостоверений, которые заменены на более удобный для 

граждан механизм. 

Ранее россияне, проживающие не по месту постоянной регистрации, 

зачастую просто игнорировали выборы. Ведь ехать, к примеру, в другой 

регион за "откреплением" - это затратно по времени и по деньгам. То же 

касалось и отъезжающих на время выборов граждан - в командировки, 

отпуска и т.п. По разным оценкам, от 5 до 15 миллионов граждан были 

фактически лишены возможности голосовать из-за прежней системы. 

Как надеются в ЦИК и в парламенте, такая категория россиян впредь 

будет пользоваться избирательным правом. Теперь гражданину, живущему 

"не по прописке", достаточно будет прийти в ближайшую избирательную 

комиссию и подать заявление о включении в список по месту фактического 

пребывания. Так же смогут поступить и те, кто в день выборов будет в 

отъезде. 

Важной частью реформы также станет упрощение процедуры 

назначения наблюдателей на избирательные участки. Исключаются 

требование заблаговременно направлять в соответствующую 

избирательную комиссию список наблюдателей, а также норма об 

обязательном направлении наблюдателя только на один избирательный 

участок. Предлагается также законодательно закрепить возможность 

видеонаблюдения. При этом наблюдатели получат право производить в 

помещении для голосования фото- и видеосъемку, предварительно 

уведомив председателя или секретаря участковой комиссии ("Больше не 

крепостные"). 

 

В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ СЧИТАЮТ НЕОБХОДИМЫМ ИЗУЧИТЬ 

ТРУДОСПОСОБНОЕ НАСЕЛЕНИЕ СТРАНЫ 

Экономическую сторону заявления главы Счетной палаты Татьяны 

Голиковой о том, что повышение пенсионного возраста в России позволит 

лучше сбалансировать Пенсионный фонд в краткосрочном периоде, 

поддержали в Совете федерации, пишут "Известия". Однако о реализации 

проекта в настоящее время говорить не стоит, так пенсионная реформа может 

увеличить количество инвалидов. Для этой группы людей потребуются 

дополнительные социальные гарантии, заявил "Известиям" глава комитета 

Совета Федерации по социальной политике Валерий Рязанский. 

https://rg.ru/2017/06/04/rg-pubilkuet-popravki-o-reforme-izbiratelnoj-sistemy.html
https://rg.ru/2017/06/04/rg-pubilkuet-popravki-o-reforme-izbiratelnoj-sistemy.html
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"Если поступить неаккуратно, можно увеличить количество инвалидов, 

которые с выходом на пенсию будут получать пенсию не страховую, во 

многих случаях, а могут потом еще дополнительно получать выплаты, в 

связи с тем, что они стали инвалидами. Гарантий социальных для них 

требуется больше. В этой связи, никто толком пока не представил четкой 

ясной картины, строгой, содержательной по таким понятиям как 

трудоспособный возраст, таких исследований на сегодняшний день еще 

никто не провел", – сказал Рязанский. 

По заявлению сенатора, проводить экономические реформы можно 

только по итогам исследования трудоспособного возраста. Сейчас по заказу 

Минздрава этим занимаются Центр гериатрии и Центр профилактической 

медицины.  

"Слабая попытка сейчас делается Министерством здравоохранения 

через Центр гериатрии. Мы в свое время обращались к министру 

Скворцовой. Она выделила в рамках научных исследований специальные 

средства на разработку этой исследования трудоспособного возраста 

населения. Этим занимается Центр гериатрии и занимается Центр 

профилактической медицины, который тоже проводит эти исследования на 

основании тех данных, которые они получают из регионов. Пока результаты 

этих исследований не известны, я не хотел бы называть повышение 

пенсионного возраста позитивным. Оно не соответсвует настроениям 

граждан, но рано или поздно этот вопрос безусловно встанет", – заключил 

собеседник ("Совфед: повышение пенсионного возраста увеличит 

количество инвалидов"). 
 

КАБМИН ОПРЕДЕЛИЛСЯ С ГОСПОЛИТИКОЙ РАЗВИТИЯ 

РЕГИОНОВ 

Премьер-министр Дмитрий Медведев утвердил план реализации 

основ государственной политики регионального развития до 2025 года. 

"Мы не раз говорили, что успех нашей страны складывается из 

успехов регионов, отдельных территорий. По сути, это как раз план 

практического исполнения этой идеи, - подчеркнул глава правительства в 

ходе совещания со своими заместителями, пишет "Российская газета". - 

Документ содержит мероприятия, которые должны обеспечить 

пространственное развитие экономики и социальной сферы с точки зрения 

инфраструктуры, дополнительные стимулы для привлечения частных 

инвестиций в регионы и муниципалитеты". 

Мероприятия должны создать баланс в социально-экономическом 

развитии субъектов Федерации, сократить разницу в темпах этого развития. 

Вице-премьер Дмитрий Козак заметил, что сегодня среднедушевые доходы 

населения отличаются от региона к региону в 5,5 раза, а объем 

внебюджетных инвестиций в расчете на душу населения - в 133 раза. 

План состоит из трех блоков. Первый предполагает разработку 

стратегии пространственного развития страны до 2025 года и анализ 

http://iz.ru/602663/sovfed-povyshenie-pensionnogo-vozrasta-uvelichit-kolichestvo-invalidov
http://iz.ru/602663/sovfed-povyshenie-pensionnogo-vozrasta-uvelichit-kolichestvo-invalidov
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современного размещения производительных сил и определения 

перспективного места каждого субъекта РФ в межрегиональном разделении 

труда. 

Второй блок предусматривает корректировку государственных 

программ, федеральных целевых программ и инвестиционных программ 

субъектов естественных монополий, чтобы при их формировании и 

реализации были установлены критерии для соответствия стратегии 

пространственного развития. 

Кабинет министров подготовил меры для стимулирования регионов и 

муниципалитетов, чтобы они наращивали свой экономический потенциал. 

"Это предоставление малообеспеченным субъектам дотаций на 

выравнивание бюджетной обеспеченности под обязательства субъектов по 

наращиванию собственного налогового потенциала, созданию рабочих 

мест, привлечению инвестиций", - рассказал Козак. Второй механизм - 

совершенствование принципов оценки эффективности деятельности 

местных властей и распределение на ее основе грантов. Как известно, 

объем средств на такие гранты увеличен с 5 до 20 миллиардов рублей. 

Третий инструмент начнет действовать с 2018 года. Ранее 

правительство решило, что весь прирост в федеральный бюджет от налога 

на прибыль, который с текущего года исчисляется в размере трех 

процентов, будет оставаться в распоряжении той территории, откуда он 

поступил. 

Наконец, третий блок плана сделает более справедливым 

распределение всех видов финансовой помощи регионам из федерального 

бюджета. "Это распределение будет осуществляться с учетом результатов 

мониторинга расходов субъектов, их сопоставления со среднероссийскими 

расходами, - пояснил зампред правительства. - Дельта между налоговым 

потенциалом и недостающими доходами до среднероссийского уровня 

будет компенсироваться за счет федерального бюджета" ("Далекие - 

близкие"). 

 

МИЛЛИОНЫ РОССИЯН ТЕРЯЮТ ПРАВО НА ПЕНСИИ И ШКОЛЫ 

ИЗ-ЗА ТОГО, ЧТО У НИХ НЕТ РЕГИСТРАЦИИ 

В России становится все больше "юридически бездомных" людей. 

Многие из них далеко не бедные люди. Но у них нет "прописки". Из-за 

этого они лишены многих социальных прав. Региональных пенсионных и 

детских доплат, детских садов и школ. Не могут они и голосовать на 

выборах. 

Людей без постоянной регистрации в России насчитывается около 4 

миллионов, оценивает член Общественной палаты РФ Борис Альтшулер. 

Другие эксперты эту цифру не подтверждают, но тоже говорят о большом 

числе таких людей, по крайней мере о сотнях тысяч. 

Однако, у этой проблемы есть решение. Как стало известно 

"Российской газете", Совет при Президенте РФ по развитию гражданского 

https://rg.ru/2017/06/05/medvedev-utverdil-plan-realizacii-osnov-gospolitiki-regionalnogo-razvitiia.html
https://rg.ru/2017/06/05/medvedev-utverdil-plan-realizacii-osnov-gospolitiki-regionalnogo-razvitiia.html
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общества и правам человека подготовил поправки в законодательство, 

которые позволят людям без постоянной регистрации пользоваться всеми 

правами наравне с теми, у кого есть "прописка". А также расширят 

применение фактического места жительства гражданина. В июле должно 

состояться их обсуждение. 

В их основе - признание местом регистрации человека адреса его 

фактического проживания. "Государство может совершенствовать систему 

учета, к примеру, признавать местом жительства человека тот регион, где 

он работает, платит налоги и получает услуги, в том числе медицинские", - 

говорит заместитель председателя Совета при президенте РФ по развитию 

гражданского общества и правам человека Евгений Бобров. 

Основные опасения регионов связаны с тем, что переход на такую 

систему приведет к бесконтрольному расходованию средств. Так как люди 

смогут обращаться за пособиями и выплатами сразу в нескольких регионах. 

"Общероссийские базы эту проблему снимают", - считает Евгений Бобров. 

Однако на их синхронизацию потребуется время. Но невозможной эту 

задачу никак не назовешь, Пенсионный фонд уже сегодня проверяет, в 

одном ли регионе гражданин обратился за пенсией. 

Предлагается также расширить возможности регистрации. К примеру, 

разрешить регистрацию по месту пребывания граждан в нежилых 

помещениях, в том числе по месту регистрации работодателя или по адресу 

территориального органа Федеральной миграционной службы. Этот подход 

не является революционным. Сегодня в местных администрациях стоят на 

учете кочевники, а у работодателя регистрируются иностранные 

работники. "Мы считаем, что на россиян тоже нужно это распространить. И 

тогда абсолютно все будут зарегистрированы", - считает Евгений Бобров. С 

этими изменениями в прошлое уйдет проблема "резиновых" квартир, идея 

которых состоит только в стремлении людей получить хоть какой-то адрес 

регистрации без цели пользоваться жилплощадью для проживания. 

В Совете при президенте РФ по развитию гражданского общества и 

правам человека отмечают, что сторонниками предложений выступают 

министерства и службы, которым важно знать реальное местонахождение 

людей. Противниками, ведомства, которые считают, что положение людей 

от этих изменений ухудшится. К примеру, что не "юридическое", а 

фактическое проживание в нежилом помещении плохо скажется на 

здоровье человека. 

В июле совет проведет обсуждение подготовленных изменений с 

первым заместителем руководителя администрации президента Российской 

Федерации Сергеем Кириенко ("Выписка из дома"). 

 

КОРРУПЦИОНЕРЫ ПОПАДУТ В РЕЕСТР  

Госдума приняла в третьем - окончательном - чтении закон о 

создании реестра чиновников и силовиков, уволенных в связи с утратой 

доверия. 

https://rg.ru/2017/06/06/sovet-pri-prezidente-rf-pridumal-kak-pomoch-iuridicheski-bezdomnym.html
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Порядок включения и исключения из этого списка, а также его 

ведение и размещение в государственной информационной системе в 

области государственной службы будет определяться кабмином. 

Предполагается, что закон вступит в силу с 1 января 2018 года. 

"Российская газета" пишет, что в список могут попасть уволенные 

сотрудники прокуратуры, Следственного комитета, федеральной 

противопожарной службы, органов внутренних дел, таможенного органа, 

военнослужащие. Под поправки также попадают государственные 

гражданские и муниципальные служащие, работники Центробанка, 

должностные лица госкорпораций, Пенсионного фонда, Фонда 

соцстрахования и Федерального фонда обязательного медицинского 

страхования. Обязанность по включению уволенного за коррупцию 

сотрудника в реестр ляжет на его работодателя. 

Реестр коррупционеров будет размещаться в государственной 

информационной системе в области госслужбы в интернете ("Госдума 

создала реестр коррупционеров"). 

Газета "Известия" отмечает, что в период с 2012 по 2015 год 1,2 тыс. 

чиновников были уволены в связи с утратой доверия. Причина их увольнения 

может быть скрыта при последующем устройстве на работу. Принятый в 

Госдуме законопроект поможет избежать подобных недоразумений ("Реестр 

уволенных коррупционеров появится в России"). 

 

СЕНАТОРЫ СОЗДАДУТ КОМИССИЮ ПО ЗАЩИТЕ 

ГОСУДАРСТВЕННОГО СУВЕРЕНИТЕТА 

В Совете Федерации создается временная комиссия по защите 

государственного суверенитета и предотвращению вмешательства во 

внутренние дела России, такое решение было принято 6 июня на 

парламентских слушаниях.  

Как отмечает "Российская газета", поводом для создания новой 

структуры стала активность некоторых зарубежных государств - прежде 

всего США, - которые через антироссийски настроенные НКО пытаются 

активно влиять на внутреннюю политику. 

"На протяжении многих лет мы наблюдаем попытки вмешательства 

во все внутренние дела России", - заявила председатель Совета Федерации 

Валентина Матвиенко, открывая слушания. По ее словам, от 70 до 100 млрд 

рублей - нередко в обход российского законодательства - ежегодно 

поступает из-за рубежа "не на благотворительность, не на социальную 

помощь, не на здравоохранение, а на политическую деятельность". В 

материалах к слушаниям динамика иностранного финансирования 

российских НКО выглядит следующим образом: в 2012 году помощь из-за 

рубежа получили 458 российских НКО на общую сумму более 4 млрд 

рублей, в 2013 году число таких организаций достигло 2705, а объем 

финансирования - вырос до 37 млрд рублей. В 2014 году уже 4108 НКО 

получали иностранное финансирование на сумму 70 млрд рублей. К 2015 

https://rg.ru/2017/06/07/gosduma-sozdala-reestr-korrupcionerov.html
https://rg.ru/2017/06/07/gosduma-sozdala-reestr-korrupcionerov.html
http://iz.ru/603511/2017-06-07/reestr-uvolennykh-korruptcionerov-poiavitsia-v-rossii
http://iz.ru/603511/2017-06-07/reestr-uvolennykh-korruptcionerov-poiavitsia-v-rossii
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году НКО социально-политической направленности получили только из 

США около 80 млрд рублей. 

"Проанализировав результаты деятельности НКО в целом, мы 

увидели, что наиболее активно во внутренние дела России вмешиваются 

иностранные неправительственные организации, фактически 

подконтрольные Госдепартаменту США и другим зарубежным 

структурам", - подчеркнул Генпрокурор Юрий Чайка. Прокуратурой были 

проверены 73 организации, 10 из них признаны нежелательными, по более 

20 проверки продолжаются. По данным Генпрокурора, была изучена 

деятельность почти 500 НКО, получающих иностранное финансирование. 

"Установлено, что многие из них даже после вступления изменений закона 

в силу категорически отказывались зарегистрироваться в качестве 

иностранного агента, действовали бесконтрольно и непрозрачно, оказывали 

влияние на принятие решений органов власти в интересах своих 

иностранных спонсоров", - подчеркнул Чайка. 

Директор Службы внешней разведки Сергей Нарышкин заявил, что 

антироссийски настроенные НКО стали главными лоббистами жесткого 

давления на Москву. "Их цели подчинены единому замыслу сдерживания и 

подчинения России, а действия тесно координируются. Эта работа носит 

комплексный, глобальный характер, как в географическом плане, так и с 

точки зрения охвата тем - от политики, внутренней и внешней, экономики, 

до гуманитарной сферы и спорта", - сказал Нарышкин. Более того, 

Госдепартамент США предпринимает попытки помешать развитию 

экономических связей России со странами Азии. "По имеющимся данным, 

диппредставительства США целенаправленно создают преграды для 

переориентации российских торгово-экономических связей на Восток, 

дипломаты США в странах Азии убеждают местные политические и 

бизнес-элиты в нецелесообразности сближения с Евразийским 

экономическим союзом и бесперспективности сопряжения этого проекта с 

китайским проектом "Один пояс - один путь", - сообщил глава СВР. 

Все эти факты приводят к выводу о необходимости создания 

специального органа в Совфеде, который проанализирует российское и 

международное законодательство и подготовит предложения по 

совершенствованию инструментов предотвращения вмешательства извне. 

Матвиенко призвала не трактовать это решение как "закручивание гаек", 

поскольку сенаторы намерены совершенствовать меры противодействия 

внешнему вмешательству строго в рамках законодательства и с опорой на 

международный опыт. Тем более что тема внешнего вмешательства в дела 

России становится все более актуальной по мере приближения выборов, 

отметил глава Комитета СФ по международным делам Константин 

Косачев. "До очередных президентских выборов осталось буквально 

несколько месяцев, и мы убеждены в том, что просто обязаны действовать 

в упреждающем порядке", - подчеркнул он. При этом сенаторы не 

стремятся ввести подобие запрещенной законом цензуры, а лишь пресечь 
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антигосударственную деятельность, которая ведется по различным каналам 

- через НКО, СМИ и другие инструменты воздействия на общественное 

сознание ("Просьба не вмешиваться").  

Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко заверила, что 

никаких избыточных мер, противоречащих международной практике, в 

рекомендациях парламентских слушаний нет, отмечают "Известия". 

"Никто же не запрещает работать некоммерческим организациям и 

получать зарубежное финансирование. Смысл всех этих решений - чтобы это 

было прозрачно, подотчетно и понятно, на что эти громадные средства 

тратятся. Чтобы общество об этом знало, чтобы граждане об этом знали, 

чтобы органы контроля (Финмониторинг и другие) знали, что эти 

полученные публичные средства, потраченные на определенные цели", — 

сказала она. 

Матвиенко подчеркнула, что в документе нет никаких мер, которые 

противоречили бы международной практике и международному опыту 

("Матвиенко: никто не запрещает некоммерческим организациям 

работать"). 

Между тем, генпрокурор РФ Юрий Чайка предложил наделить Минюст 

правом проведения внеплановых проверок НКО при наличии информации о 

несоблюдении ими закрепленных в законе запретов и ограничений. 

"Следует установить возможность реализации программ и 

осуществления зарубежного финансирования российского некоммерческого 

сектора только через созданные в России структурные подразделения 

иностранной организации. Необходимо прописать в законе дополнительные 

требования к соглашениям и программам российских НКО с иностранным 

финансированием. В них должны быть указаны конкретные цели, 

мероприятия, территория прохождения и участники. Также необходимо 

предусмотреть для иностранных международных организаций и российских 

НКО требования о представлении в Министерство юстиции копии программ, 

соглашений до начала их реализации. Кроме того, обязать российские НКО 

направлять в контролирующий орган отчет об их исполнении. При этом 

целесообразно ввести ответственность за несоблюдение данного требования 

и предоставить Министерству юстиции право запрещать реализацию 

программ, если это противоречит интересам государства", - предложил Чайка 

в ходе парламентских слушаний в Совете Федерации. 

Также, по мнению генпрокурора, следует расширить перечень 

оснований, позволяющих признать организацию нежелательной, включив в 

него применение вреда экономическим, внешнеполитическим интересам 

России. 

"В связи с тем, что практически все нежелательные организации имеют 

официальные сайты в сети интернет, целесообразно предусмотреть 

возможность внесудебного ограничения доступа к таким информационных 

ресурсам", - добавил Чайка. По его словам, все предложенные изменения 

"очевидно повысят уровень контроля за деятельностью международных 

https://rg.ru/2017/06/07/v-rf-sozdadut-komissiiu-po-zashchite-gosudarstvennogo-suvereniteta.html
http://iz.ru/603526/2017-06-07/matvienko-nikto-ne-zapreshchaet-nekommercheskim-organizatciiam-rabotat
http://iz.ru/603526/2017-06-07/matvienko-nikto-ne-zapreshchaet-nekommercheskim-organizatciiam-rabotat
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неправительственных организаций" ("Минюст может получить право 

проводить внеплановые проверки НКО") 

 

ОРГАНИЗАЦИЯ "КАРУСЕЛИ" НА ВЫБОРАХ МОЖЕТ СТАТЬ 

УГОЛОВНЫМ ПРЕСТУПЛЕНИЕМ 

Многократная выдача избирательного бюллетеня, проще говоря - 

организация "карусели" на выборах может стать уголовным 

преступлением. Такой законопроект внесли 8 июня в Госдуму депутаты 

Павел Крашенинников, Виктор Пинский и сенатор Андрей Клишас.  

"Российская газета" пишет, что вносимый проект федерального 

закона направлен на предотвращение незаконной выдачи и получения 

избирательного бюллетеня, бюллетеня для голосования на референдуме. "В 

этих целях предлагается ввести уголовную ответственность за совершение 

вышеуказанных незаконных действий более двух раз в ходе одного и того 

же голосования - новую статью 142.2 Уголовного кодекса Российской 

Федерации", - цитирует Клишаса пресс-служба Совета Федерации. 

По его словам, сейчас такие деяния преследуются в рамках 

административного кодекса. В случае принятия законопроекта "за 

однократную незаконную выдачу или получение избирательного 

бюллетеня лицо будет привлекаться к административной ответственности, 

а за многократную незаконную выдачу бюллетеня в ходе одного и того же 

голосования - к уголовной". 

"Санкции за совершение данных преступлений достаточно серьезные 

- до пяти лет лишения свободы", - подчеркнул парламентарий. Он считает, 

что перспектива уголовного преследования сработает как превентивная 

мера: перспектива сесть на пять лет должна остановить желающих 

"получить сиюминутные выгоды от фальсификаций на голосованиях". Тем 

более, что уголовная ответственность наступит как для незаконно 

выдавшего бюллетень члена избирательной комиссии, так и для 

получившего документ с нарушением закона ("В Госдуме предложили 

сажать в тюрьму за "карусели" на выборах"). 

Тем временем, ранее Верховный суд и правительство России 

поддержали законопроект, предусматривающий лишение свободы на срок до 

пяти лет за организацию так называемых каруселей, пишет газета "Известия".  
Такая мера может коснуться организаторов незаконной выдачи и 

получения бюллетеней за другого избирателя или неоднократное 

голосование. Соответствующий законопроект будет внесен на рассмотрение 

нижней палаты в ближайшие два дня. Об этом в понедельник, 5 июня, 

сообщил глава думского комитета по госстроительству и законодательству 

Павел Крашенинников ("Кабмин РФ и ВС поддержали идею о лишении 

свободы за организацию "каруселей"). 
 

 

http://iz.ru/603466/miniust-mozhet-poluchit-pravo-provodit-vneplanovye-proverki-nko
http://iz.ru/603466/miniust-mozhet-poluchit-pravo-provodit-vneplanovye-proverki-nko
file:///G:/В%20Госдуме%20предложили%20сажать%20в%20тюрьму%20за%20%22карусели%22%20на%20выборах
file:///G:/В%20Госдуме%20предложили%20сажать%20в%20тюрьму%20за%20%22карусели%22%20на%20выборах
http://iz.ru/602750/2017-06-05/kabmin-rf-i-vs-podderzhali-ideiu-o-lishenii-svobody-za-organizatciiu-karuselei
http://iz.ru/602750/2017-06-05/kabmin-rf-i-vs-podderzhali-ideiu-o-lishenii-svobody-za-organizatciiu-karuselei
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ДЕПУТАТЫ ПРЕДЛАГАЮТ НАКАЗЫВАТЬ ЗА ОБХОД 

БЛОКИРОВОК В СЕТИ ИНТЕРНЕТ 

В Госдуму внесен законопроект о запрете в РФ технологий для 

просмотра заблокированных сайтов. Блокировки неэффективны, так как 

пользователи могут иметь доступ к сайту с помощью программного 

обеспечения для обхода блокировок. В связи с этим авторы предлагают 

устранить законодательный запрет подобных технологий, а также 

установить штрафы для операторов поисковиков и провайдеров. 

Авторами инициативы выступили депутаты Максим Кудрявцев 

("Единая Россия"), Николай Рыжак ("Справедливая Россия") и Александр 

Ющенко (КПРФ) сообщила "Российская газета". 

Инициаторы приводят в пример технологии, которые "направляют 

трафик российских интернет-пользователей через зарубежные серверы, 

анонимные прокси-серверы, виртуальные частные сети и другие способы". 

Согласно проекту закона, в течение трех рабочих дней с момента 

получения уведомления от Роскомнадзора провайдер хостинга обязан 

предоставить данные, позволяющие идентифицировать владельцев 

ресурсов, предоставляющих "обход блокировки". 

Затем - в течение еще трех рабочих дней с момента получения 

данных - Роскомнадзор направляет владельцам ресурсов, предоставляющих 

"обход блокировки", требование прекратить действие таких ресурсов на 

территории РФ. 

Одновременно разработчики предлагают возложить на операторов 

поисковых систем в интернете "обязанность прекращать на территории 

России выдачу ссылок на заблокированные в России информационные 

ресурсы" ("Технологии для обхода блокировок пиратских сайтов 

окажутся вне закона"). 

За выдачу поисковыми системами ссылок на сайты, предлагающие 

способы обхода блокировок запрещенной информации, предлагается взимать 

штрафы в размере до 700 тыс, пишут "Известия". 

Также авторы документа предлагают внести поправки в Кодекс об 

административных нарушениях, предусматривающие штрафы в случае, если 

поисковик не предоставляет по запросу доступ к информационной системе 

Роскомнадзора, содержащей перечень сведений о сайтах, использование 

которых ограничено на территории РФ. 

За подобное предлагается наказывать административным штрафом в 

размере 5 тыс. рублей для физических лиц; 50 тыс. рублей для должностных 

лиц; от 500 тыс. до 700 тыс. рублей для юридических лиц. Аналогичные 

штрафы предлагается взимать за выдачу по запросам пользователей ссылок 

на запрещенные информационные ресурсы ("Поисковикам грозят штрафы 

до 700 тыс. рублей за выдачу ссылок на обход блокировок"). 

 

https://rg.ru/2017/06/08/tehnologii-dlia-obhoda-blokirovok-piratskih-sajtov-okazhutsia-vne-zakona.html
https://rg.ru/2017/06/08/tehnologii-dlia-obhoda-blokirovok-piratskih-sajtov-okazhutsia-vne-zakona.html
http://iz.ru/604031/2017-06-08/poiskovikam-groziat-shtrafy-do-700-tys-rublei-za-vydachu-ssylok-na-obkhod-blokirovok
http://iz.ru/604031/2017-06-08/poiskovikam-groziat-shtrafy-do-700-tys-rublei-za-vydachu-ssylok-na-obkhod-blokirovok
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ВАЛЕНТИНА МАТВИЕНКО ВЫСКАЗАЛАСЬ ЗА 

ПОВЫШЕНИЕ РОЛИ НКО В СИСТЕМЕ СОЦИАЛЬНОГО 

ОБСЛУЖИВАНИЯ ГРАЖДАН 

Здравоохранение и соцобслуживание в России в глазах граждан 

отстают в развитии от других областей социальной сферы, о чем 

свидетельствуют данные соцопросов. Об этом рассказала на открытии 

второго форума социальных инноваций регионов в Красногорске спикер 

Совета Федерации Валентина Матвиенко, пишет "Российская газета". 

Сенатор сослалась на данные аналитического центра "Нафи", 

согласно которым 64% опрошенных россиян положительно оценивают 

изменения в области физической культуры и спорта и почти половина 

удовлетворена ими в молодежной политике и образовании. "Но только 

треть россиян позитивно оценили процессы в здравоохранении и 

социальном обслуживании", - отметила Матвиенко. 

"Как видите, у нас еще много работы", - сказала она участникам 

форума, в числе которых вице-премьер Ольга Голодец, министры 

образования, здравоохранения, экономразвития, труда и соцзащиты. 

Среди предложений главы Совфеда - повышение роли НКО в системе 

социального обслуживания граждан. Сейчас, подчеркнула она, только 8% 

россиян готовы доверить решение своих социальных проблем 

некоммерческому сектору. Для того, чтобы социально ориентированные 

НКО чувствовали себя более уверенно, их следует поддерживать на 

государственном уровне. В том числе - "предстоит распространить и на 

некоммерческий сектор преференции, предоставляемые малому бизнесу". 

"Следует также ускорить работу над законопроектом о государственном и 

муниципальном заказе на оказание государственных (муниципальных) 

услуг в социальной сфере", - считает Матвиенко ("Матвиенко заявила о 

низком уровне доверия граждан России к социальным НКО"). 

Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко предложила 

законодательно закрепить бюджетную поддержку социально 

ориентированных НКО, отмечают "Известия". 

"Принципиально важно не снижать уровень финансирования СО НКО 

при формировании бюджетов на следующие годы", - сказала сенатор на 

открытии второго Форума социальных инноваций. 

Матвиенко подчеркнула, что СО НКО сегодня стали важнейшим 

ресурсом развития социальной сферы, при этом она обратила внимание, что в 

целом вовлечение НКО в социальную сферу продвигается пока медленно. 

"Не везде принята в полном объеме необходимая нормативная база. 

Единицы привели её в соответствие с принятым год назад Федеральным 

законом № 287-ФЗ", - сказала она. 

"Считаю, что необходимо стимулировать создание полноценной 

общероссийской ресурсной базы инновационного развития социальной 

сферы, законодательно закрепить бюджетную поддержку социально 

ориентированных НКО, а также статуса институтов этой поддержки", - 

https://rg.ru/2017/06/08/matvienko-zaiavila-o-nizkom-urovne-doveriia-grazhdan-rossii-k-socialnym-nko.html
https://rg.ru/2017/06/08/matvienko-zaiavila-o-nizkom-urovne-doveriia-grazhdan-rossii-k-socialnym-nko.html
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заключила она ("Матвиенко предложила законодательно закрепить 

бюджетную поддержку СО НКО"). 

 

В АДМИНИСТРАЦИИ ПРЕЗИДЕНТА ОБСУЖДАЮТ РЕФОРМУ 

ГОСУПРАВЛЕНИЯ 
Центр стратегических разработок (ЦСР), который возглавляет экс-

министр финансов РФ Алексей Кудрин, предлагает до 2024 года уволить 

примерно 30% государственных служащих в рамках реформы госуправления. 

Кроме того, предлагается на треть сократить затраты на госуправление. 

Речь идет о снижении общего числа чиновников - если сейчас их 148,3 

на 10 тыс. населения, то Кудрин советует снизить это число до 103,6. 

"Технические цели программы до 2024 года - повышение уровня 

цифровизации процессов в госуправлении с 5-10 до 50%, снижение доли 

расходов на обеспечение работы госаппарата в общих госрасходах с 2,5 до 

1,74%, участие в проектной части работ не менее половины госаппарата, а 

работы по поручениям (вне рутинных процессов и проектов) - до 20%", -

сообщает газета "Коммерсант", ознакомившаяся с положениями этого 

проекта ЦСР. 

Согласно информации издания, проект также предлагает снизить 

стоимость государственного управления с 2844 рублей в год до 1990 рублей. 

В ЦСР предлагают сделать государственную службу смешанной, 

выделяя в ней срочные контракты и систему "карьерной" госслужбы. Кроме 

того, предлагается централизировать управление кадрами в Федеральном 

кадровом агентстве. Рост оценки престижности государственной службы для 

населения планируется повысить с 6 до 60% ("Алексей Кудрин советует 

уволить треть чиновников"). 

Общее сокращение числа государственных служащих обеспечивают 

два процесса - сокращение ненужных функций, а также оптимизация и 

улучшение организации нужных, заявил в разговоре с "Известиями" 

директор Института государственного и муниципального управления НИУ 

ВШЭ Андрей Клименко. 

"Речь идет о том, что есть намерение сократить количество функций; 

если они будут сокращены на 30% или больше, то и чиновники будут не 

нужны. Здесь два процесса: первый - сокращение ненужных функций, второй 

- оптимизация и улучшение организации тех функций, которые нужны. Вот 

два источника, которые нам дают общее сокращение численности 

государственных служащих. Пока мы эти возможности не реализовали, у нас 

была такая попытка в 2005 году, сейчас речь, судя по всему, идет о второй 

попытке", - пояснил Клименко ("Мнение: предложение ЦСР — вторая 

попытка сокращения числа чиновников"). 

 

 

 

http://iz.ru/603810/2017-06-08/matvienko-predlozhila-zakonodatelno-zakrepit-biudzhetnuiu-podderzhku-so-nko
http://iz.ru/603810/2017-06-08/matvienko-predlozhila-zakonodatelno-zakrepit-biudzhetnuiu-podderzhku-so-nko
https://www.kommersant.ru/doc/3319169
https://www.kommersant.ru/doc/3319169
http://iz.ru/603538/2017-06-07/mnenie-predlozhenie-tcsr-vtoraia-popytka-sokrashcheniia-chisla-chinovnikov
http://iz.ru/603538/2017-06-07/mnenie-predlozhenie-tcsr-vtoraia-popytka-sokrashcheniia-chisla-chinovnikov
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СЕНАТОРЫ ХОТЯТ УЖЕСТОЧИТЬ ЗАКОН О ДЕОФШОРИЗАЦИИ 

ЭКОНОМИКИ 

Уход российского бизнеса в офшоры - "это позор", заявил "Известиям" 

председатель комитета Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам 

Сергей Рябухин. 

По данным Reuters, двое бизнесменов из списка Forbes 100 уже 

перестали быть налоговыми резидентами России. 

"Мы и предполагали, что не все проникнутся социальной 

ответственностью. И, конечно же, выберут обходной путь. Это печально, я 

считаю, что это позор для тех, кто воспитывал этих людей, 

помогал формировать бизнес, помог стать миллиардерами, и они сейчас 

уходят в офшорные зоны", - заявил Рябухин. 

Закон о деофшоризации экономики в скором времени будет ужесточен, 

считает сенатор. 

"Мы так и договаривались с правительством, когда голосовали, что все-

таки через год, через два, через три, проанализировав, как работает закон по 

деофшоризации, вернуться к нему с поправками. Конечно, претензии к 

закону можно найти. Этот закон должен идти в пакете с ужесточением 

ответственности по аналогии законодательства США и Европы", - сказал 

Рябухин.  

По мнению председателя комитета Совфеда по бюджету и финансовым 

рынкам, у многих предпринимателей не сформирован комплекс социальной 

ответственности.  

"У нас слишком либеральный закон, который не будет принуждать 

недобросовестных предпринимателей, из списка Forbes они или просто 

середнячки. Но, если у предпринимателя в 1990-х годах не сформировался в 

сознании комплекс социальной ответственности перед государством, которое 

тебя воспитало, вырастило, дало возможность создать миллиардный бизнес, 

будь добр, участвуй в этих социальных проектах и в налоговой системе", —

 заключил собеседник. 

Принятый в 2014 году по инициативе Владимира Путина закон и 

предусматривает создание механизма налогообложения прибыли офшорных 

компаний ("Сенатор: уход российского бизнеса в офшоры — "это 

позор"). 

 

ГЛАВА МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ РАССКАЗАЛ ДЕПУТАТАМ О 

СОСТОЯНИИ РОССИЙСКОЙ ЭКОНОМИКИ 

Большая часть показателей российской экономики вышла на 

докризисный период, экономика вступила в новую фазу роста. Об этом 

заявил глава Минэкономразвития Максим Орешкин, выступая на 

"правительственном часе" в Госдуме, пишет газета "Известия". 

Он отметил, что в текущем году ведомство ожидает роста инвестиций в 

основной капитал в России на уровне 3%. 

http://iz.ru/603417/senator-ukhod-rossiiskogo-biznesa-v-ofshory-eto-pozor
http://iz.ru/603417/senator-ukhod-rossiiskogo-biznesa-v-ofshory-eto-pozor
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"Восстановление экономики, по нашим оценкам, продолжится 

широким фронтом", - рассказал министр. 

Также он добавил, что министерство прогнозирует рост реального 

уровня заработных плат на 2%. 

Подъем отмечается по ряду показателей: министр, в частности, отметил 

рост объемов энергопотребления и грузоперевозок. По его словам, продажи 

новых автомобилей к маю уровня 2016 года увеличились на 15% по 

сравнению с прошлым годом. Оживляется спрос на потребительские 

кредиты, добавил глава МЭР ("Российская экономика вступила в новую 

фазу роста"). 

Однако рост невозможен без конкретных вложений в реальный сектор 

экономики, пишет "Парламентская газета". 2,3 процента, на которые, по 

словам министра, выросли в первом квартале инвестиции, увеличение роста 

ВВП до двух и более процентов не смогут простимулировать: согласно 

данным Росстата, весь прирост капиталовложений ушёл в добычу полезных 

ископаемых (530 миллиардов рублей из 1700 миллиардов), строительство 

трубопроводов (184 миллиарда рублей), а также в финансовый сектор (читай: 

на биржевые и банковские спекулятивные операции) - 39 миллиардов рублей. 

В реальном секторе экономики, напротив, инвестиционный спад 

продолжился. В обрабатывающей промышленности, к примеру, - на 6,7 

процента, в металлургии - на 30 процентов, в той самой автомобильной 

промышленности - на 32,2 процента. И наконец, в электронике, оптике и 

электрооборудовании - основе для цифровизации экономики - на 6,8-7,1 

процента. Аксиома экономики - нехватка инвестиций сегодня неизбежно 

приводит к падению производства завтра и схлопыванию ВВП. 

Вывод из вышеизложенного не совсем радостный: утверждение 

министра, что в отличие от прошлых лет нынешний рост экономики 

основывается на фундаментальных факторах, не подтверждается 

объективными данными, а необходимость избавляться от нефтегазовой 

зависимости, закреплённая в официальных документах Правительства, пока 

не подкреплена конкретными изменениями в структуре инвестиций, по-

прежнему сырьевой сектор вне конкуренции ("Экономика растёт, доходы 

людей падают"). 

 

КАБМИН ПОМОГ РЕГИОНАМ И УТОЧНИЛ ЗАКОН О 

КОНТРАКТНОЙ СИСТЕМЕ 

Ставропольский край получит 1 миллиард рублей помощи от 

правительства на ликвидацию последствий паводка, пишет "Российская 

газета". 

В конце мая в Ставрополье из-за проливных дождей произошел 

разлив рек, приведший к затоплению ряда населенных пунктов. Местные 

власти из-за угрозы прорыва дамб были вынуждены эвакуировать 

отдельные поселки. 

http://iz.ru/603604/2017-06-07/rossiiskaia-ekonomika-vstupila-v-novuiu-fazu-rosta
http://iz.ru/603604/2017-06-07/rossiiskaia-ekonomika-vstupila-v-novuiu-fazu-rosta
https://www.pnp.ru/economics/ekonomika-rastyot-dokhody-lyudey-padayut.html
https://www.pnp.ru/economics/ekonomika-rastyot-dokhody-lyudey-padayut.html
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Также кабинет министров утвердил выделение около 600 миллионов 

рублей Мордовии и Воронежской области для поддержания набранных 

темпов жилищного строительства. "Это касается строительства порядка 200 

тысяч квадратных метров жилья вместе с инфраструктурой", - сообщил 

премьер. 

Еще около 350 миллионов рублей получит Владимирская область на 

завершение строительства школы на 1200 мест. "К сожалению, стройка 

затянулась на несколько лет, и нужно сдвинуть ее с мертвой точки", - 

заявил Медведев. 

В ходе заседания правительство рассмотрело поправки в 

Федеральный закон "О контрактной системе в сфере закупок товаров, 

работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд", 

уточняющие механизм использования банковских гарантий. По 

действующему законодательству исполнение такого договора может 

обеспечиваться либо банковской гарантией, либо внесением определенной 

суммы на указанный заказчиком счет, а поставщик имеет право уменьшать 

размер этого обеспечения по мере исполнения контракта. "Но эта норма 

часто остается на бумаге, так как механизма реализации нет, а тот, кто 

получает гарантию или иную форму обеспечения исполнения, не 

заинтересован в изменении объема", - пояснил премьер разницу между 

буквой закона и практикой ("Деньги идут на места"). 

 

https://rg.ru/2017/06/08/reg-skfo/na-likvidaciiu-posledstvij-pavodka-na-stavropole-vydeliat-1-mlrd-rublej.html

